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※一口メモ…奥州市は、水沢市・江刺市など５市
町村が合併し、平成18年２月に誕生。人口は約
12万 4000人。稲作を中心とした農業、交通の
利便性のよさを活かした商工業も盛んで、市民と
行政の協働によるまちづくりを進めています。
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 島田町長は、平成 22年８月就任以来、町のた 島田町長は、平成 22年８月就任以来、町のた
めに奮闘努力をされていますが、月曜日に不在めに奮闘努力をされていますが、月曜日に不在

が多いように思います。が多いように思います。
　月曜日は、土曜日・日曜日の連休後の町長決裁等、　月曜日は、土曜日・日曜日の連休後の町長決裁等、
大変忙しい日だと思いますが、就任から今年５月ま大変忙しい日だと思いますが、就任から今年５月ま
での不在の日数及び不在の理由を伺います。での不在の日数及び不在の理由を伺います。
 町長職は議員各位同様、特別職の地方公務員 町長職は議員各位同様、特別職の地方公務員
であり、勤務時間の定めがありません。そのたであり、勤務時間の定めがありません。そのた

め、不在日数については記録していませんが、私はめ、不在日数については記録していませんが、私は
曜日にかかわらず、町内外で町長としての職務を遂曜日にかかわらず、町内外で町長としての職務を遂
行させていただいています。行させていただいています。

十分に機能している？十分に機能している？
 職員の模範となるべき立場の町長が、「土曜日・ 職員の模範となるべき立場の町長が、「土曜日・
日曜日のいろいろなイベント等に出席している日曜日のいろいろなイベント等に出席している

から月曜日は休みでいい」と思っているようですが、から月曜日は休みでいい」と思っているようですが、
近隣市町村の首長はどうなのか調査しました。どの近隣市町村の首長はどうなのか調査しました。どの
首長も月曜日は在庁しているようです。首長も月曜日は在庁しているようです。
　また、「火曜日からの４日間で決裁をいただかな　また、「火曜日からの４日間で決裁をいただかな
ければならないので大変なんです」という職員の話ければならないので大変なんです」という職員の話
も聞きます。も聞きます。
　会社や他の市町村でも、月曜日に会議を持つとこ　会社や他の市町村でも、月曜日に会議を持つとこ
ろが多いようです。月曜日に町長が不在で役場の機ろが多いようです。月曜日に町長が不在で役場の機
能は十分に機能しているのか。お伺いします。能は十分に機能しているのか。お伺いします。
 町長不在のときは副町長が在庁しており、支障 町長不在のときは副町長が在庁しており、支障
はありません。また、出張等の公務が重なるはありません。また、出張等の公務が重なる

場合は、副町長が代理で出張します。場合は、副町長が代理で出張します。

 少子化が深刻に懸念される今、子を産み、育 少子化が深刻に懸念される今、子を産み、育
てやすい環境づくりを推進し、子育て世帯へのてやすい環境づくりを推進し、子育て世帯への

強力なバックアップをすべきと考えます。そこで町の強力なバックアップをすべきと考えます。そこで町の
考えを伺います。考えを伺います。
　平成 25年４月の予防接種法改正により、法に基　平成 25年４月の予防接種法改正により、法に基
づいて実施される予防接種が増加し、保護者によるづいて実施される予防接種が増加し、保護者による
予防接種のスケジュール管理が大変複雑化していま予防接種のスケジュール管理が大変複雑化していま
す。戸田市では、予防接種システム事業「予防接種す。戸田市では、予防接種システム事業「予防接種
はやわかり」を導入し、個別のスケジュール作成とはやわかり」を導入し、個別のスケジュール作成と
接種忘れ軽減のためのサービスがスタートしていま接種忘れ軽減のためのサービスがスタートしていま
す。この予防接種スケジュール管理システム事業のす。この予防接種スケジュール管理システム事業の
当町への導入について、お考えを伺います。当町への導入について、お考えを伺います。
 「こんにちは赤ちゃん事業」や乳幼児健診等を 「こんにちは赤ちゃん事業」や乳幼児健診等を
活用し、保護者に対し予防接種の説明やスケ活用し、保護者に対し予防接種の説明やスケ

ジュールの提案を行っています。管理システム導入ジュールの提案を行っています。管理システム導入
については今後研究していきます。については今後研究していきます。

子育て情報の発信を子育て情報の発信を
 子育てをする中で、育児にまつわる不安や疑問 子育てをする中で、育児にまつわる不安や疑問
は多く、悩みは尽きません。相談支援の場があっは多く、悩みは尽きません。相談支援の場があっ

ても、そこにさえたどり着けない方が少なくないとても、そこにさえたどり着けない方が少なくないと
思われます。子育て情報に特化したメールマガジン思われます。子育て情報に特化したメールマガジン
やＳＮＳやＳＮＳ の発信は、日々の子育てへの身近な手助の発信は、日々の子育てへの身近な手助
けになると考えますが、考えを伺います。けになると考えますが、考えを伺います。
 子育てに関する情報発信や相談支援は重要で、 子育てに関する情報発信や相談支援は重要で、
子育て支援センターや各保育所などのネット子育て支援センターや各保育所などのネット

ワークにより、具体的にサポートできるようにしていワークにより、具体的にサポートできるようにしてい
ます。ＳＮＳ等、新たなツールを使った対応も必要ます。ＳＮＳ等、新たなツールを使った対応も必要
性が高まってきていると認識していますので、性が高まってきていると認識していますので、今後今後
研究していきます。研究していきます。

 日本創成会議は「人口１万人を下回る523の小日本創成会議は「人口１万人を下回る523の小
規模自治体が、2040 年までに消滅の危機に規模自治体が、2040 年までに消滅の危機に

瀕する」と指摘しています。また、高齢化の進行と瀕する」と指摘しています。また、高齢化の進行と
ともに高齢者世帯も急増しています。人口減少・少ともに高齢者世帯も急増しています。人口減少・少
子高齢化対策・出生率向上のためには、各自治体の子高齢化対策・出生率向上のためには、各自治体の
実情に応じた取り組みが必要と考えます。そこで、実情に応じた取り組みが必要と考えます。そこで、
高齢者の利便性を高めるためのコンパクトなまちづ高齢者の利便性を高めるためのコンパクトなまちづ
くりについて伺います。くりについて伺います。
  近い将来訪れる超高齢社会に対応していくた近い将来訪れる超高齢社会に対応していくた
め、都市機能をコンパクトに集約させたまちめ、都市機能をコンパクトに集約させたまち

づくりが重要であると考えます。このため、寄居づくりが重要であると考えます。このため、寄居
駅南口の中心市街地をはじめとして、できること駅南口の中心市街地をはじめとして、できること
から着実に取り組んでいきたいと考えています。から着実に取り組んでいきたいと考えています。

大型店舗撤退、その後は……大型店舗撤退、その後は……
 駅前大型店舗が撤退して、１年が過ぎようとし駅前大型店舗が撤退して、１年が過ぎようとし
ています。この大型店舗の1階部分をコンビニています。この大型店舗の1階部分をコンビニ

エンスストアやリハビリ施設、上層部分を高齢者専エンスストアやリハビリ施設、上層部分を高齢者専
用住宅等の複合施設として活用するお考えについて用住宅等の複合施設として活用するお考えについて
伺います。伺います。
  コンパクトなまちづくりを推進する中で、複コンパクトなまちづくりを推進する中で、複
合施設等についても、今後検討していきたい合施設等についても、今後検討していきたい

と考えます。と考えます。

 市街地空き店舗を活用した高齢者の居場所づ市街地空き店舗を活用した高齢者の居場所づ
くりについて伺います。くりについて伺います。
  高齢者の居場所づくりについては、地域の実高齢者の居場所づくりについては、地域の実
情等を考慮しながら研究していきたいと考え情等を考慮しながら研究していきたいと考え

ています。ています。

お子さんごとに専用の予防接種スケジュール作成お子さんごとに専用の予防接種スケジュール作成 寄居駅前の大型店舗が撤退して約１年たつが……寄居駅前の大型店舗が撤退して約１年たつが……町長は月曜日に不在が多いように思うが……町長は月曜日に不在が多いように思うが……
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ＳＮＳ…ソーシャル・ネットワーキング・サービス（Social Networking Service） の略。
人と人とのつながりを促進・サポートする、コミュニティ型Webサイト。
Facebook（フェイスブック）やTwitter（ツイッター）などがよく知られています。
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奥州市編集委員会の皆さんとともに        

効果的な写真や見出しの配置を実習形式で
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